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投资者来访

类别 

 特定对象调研                      分析师会议 

 

 媒体采访                          业绩说明会 

 

 新闻发布会                        路演活动 

 

 现场参观                          其他 （线上调研） 

参与单位

名称 
   长城证券、赢舟资本 

时间 2025年5月15日 

地点 深圳 

上市公司

接待人员

姓名 
董事会秘书、财务总监：吴新元 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

1.公司一季度毛利率同比大幅提升的原因？ 

答：毛利率大幅提升大致有两方面原因：一是公司入库晶圆价格下

降，摊薄在销产品成本；二是持续研发推出的新产品更具有成本优势。 

2.公司第二代车规与第一代车规 MCU的区别？ 

答：公司这两代车规级 MCU 均是 M0+内核，应用在车身控制领域。与第

一代产品相比，第二代产品在主频、接口、资源上有变化，性能有提升，

性价比更好，会更具有竞争力。 

3.谈谈车规级产品未来规划？ 

答：公司车规级控制芯片分两条线布局，一是通用产品，一是专用产

品。对于通用产品，从小资源的以 M0+内核的节点控制产品向大资源以

M4、M5 内核的域控制方面拓展，持续研发，扩充和丰富产品线，做到产品

系列化；对于专用产品，公司会针对电机、车灯、电池管理等方面设计一



些高集成度、高性能的 SoC 产品，增加产品丰富度。 

4.目前车规产品导入情况如何？ 

答：公司车规级芯片已经导入不少车企，从近期订单来看，车规 MCU

在持续放量。 

5. 有哪些车企在使用公司产品？ 

答：目前有长安、赛力斯、红旗、吉利等知名车企在使用公司芯片。 

6.公司工控领域增长如何？增长点主要在哪些方面？ 

答：工业控制领域应用的增长主要来自无刷电机驱动控制产品的持续

放量。 

7.公司在机器人领域有给宇树供货吗？ 

答：宇树是公司终端客户。 

8. 今年代工价格情况？公司是否与代工厂签订长单？ 

答：目前公司没有收到代工厂的价格调整通知，没有与代工厂签订长

单。公司与主要供应商的合作关系比较密切和稳定，产能有保证，价格也

会相对合理。 

9. 对今年营收有何指引？ 

答：公司今年希望保持、甚至超过历史平均增长速度。如果市场环境

没有大变化，保守估计，今年营收也会超过 2021 年的历史最高水平。 

 


